
Protokoll der Verwaltungsratssitzung am 19.06.2014 

Am Donnerstag, dem 19. Juni 2014 um 19,00 Uhr versammelte sich in der Talstation der 

Hirzer Seilbahnen GmbH der Verwaltungsrat der "Seilbahnanlagen Hirzer GmbH" um über 

folgende Tagesordnung zu diskutieren und beschließen: 

1)  Genehmigung des Protokolls der Verwaltungsratssitzung vom 21.03.2014 

2)  Beauftragung eines Geschäftsführers 

3)  Besprechung über Stromstörungen 

4)  Allfälliges 

 

Der Präsident des Verwaltungsrates Herr Kröll Alois Peter stellt fest, dass der Verwaltungsrat 
termingerecht unter Angabe der Tagesordnung einberufen worden ist. Er übernimmt den 
Vorsitz. 
Folgende Verwaltungsräte sind anwesend: 

− Kröll Alois Peter, Präsident des Verwaltungsrates 

− Hillebrand Thomaspeter 

− Laimer Elisabeth 

− Werner Karl 

− Kuen Alois 
Folgende Aufsichtsräte sind anwesend: 

- Dr. Gottfried Maas, Präsident 

−  Rag. Skocir Veronika, effektives Mitglied;  
- Dr. Stuefer Roland, effektives Mitglied 

Herr Pirpamer und Herr Tschöll sind entschuldigt abwesend. 

Anwesend sind zudem noch Herr Ing. Thomas Zuegg und der Geschäftsführer Herr 

Schönweger Walter. 

Zu Punkt 2) der Tagesordnung bittet der Vorsitzende Herrn Zuegg über die leidigen 

Betriebsstörungen zu berichten. Herr Zuegg berichtet über die verschiedenen Proben und 

Untersuchungen, um die Störungen zu beheben. Leider waren alle Bemühungen bisher 

umsonst. Der Fehler konnte bis jetzt, trotz intensiver Suche, nicht gefunden werden. Die 

Suche nach dem Fehler wird aber weiterhin intensiv betrieben. Der Aufsichtsrat erkundigt 

sich über die möglichen Sicherheitsrisiken durch die Abschaltungen.  Herr Zuegg gibt 

Entwarnung und erklärt, daß durch die Abschaltungen kein zusätzliches Risiko für die 

Fahrgäste bestünde, eine 100-prozentige Sicherheit gäbe es jedoch im Seilbahnwesen nie. 

Zu Punkt 1) der Tagesordnung berichtet der Präsident, daß die Ausschreibung bzw. 

Einstellung eines Geschäftsführers im Pseirer Blattl veröffentlicht wurde. Dabei wurde ein 

eigens dafür ausgearbeitetes Anforderungsprofil angegeben. Auf die Anzeige hin haben sich 

dann beim Geschäftsführer Schönweger 5 Personen gemeldet und die Unterlagen abgeholt. 

3 Personen haben dann auch effektiv ein Bewerbungsschreiben hinterlegt. 

Frau Skocir trägt die drei ( Gögele Monika, Schiefer Günther und Pixner Franz ) 

Bewerbungsschreiben inhaltlich dem Verwaltungsrat vor. 

Nach längerer und eingehender Diskussion kam der Verwaltungsrat zur Erkenntnis, daß Herr 

Pixner Franz der eindeutig beste und idealste Kandidat als Geschäftsführer ist. 

Ausschlaggebend waren vor allem seine Erfahrungen bei anderen Liftgesellschaften, seine 



Beziehungen zum Gebiet und zu den touristischen Einrichtungen im Einzugsgebiet und 

seine rechtlich-fiskalische Position. Er soll dabei ein Bruttoentgelt als freier Mitarbeiter von 

monatlich 3,000,00 Euro erhalten – wofür er reguläre Rechnung ausstellen wird-, da er sein 

eigenes Auto benutzt, soll er dafür eine Vergütung erhalten, die Arbeitszeit soll so flexibel 

wie möglich gestaltet werden und der Vertrag soll vorerst bis Ende 2016 laufen. Der 

Verwaltungsrat ernennt einstimmig Herrn Pixner Franz zum zukünftigen Geschäftsführer. Er 

wird sein Amt am 01. Juli antreten. Der Vorsitzende wird die Ausarbeitung des 

Dienstleistungsvertrages in Auftrag geben. 

Zu Punkt 3) der Tagesordnung berichtet der Geschäftsführer, daß der Umsatz bis Ende 

Mai in etwa gleich geblieben ist wie in den Vorjahren.  Die Werbung beim Sender RTR über 

3.000,00 Euro ist noch zu beschließen. Im Anschluß wird noch kurz über die bevorstehende 

40-Jahrfeier am 11. August und die Verabschiedung des Geschäftsführers diskutiert. 

Ende der Sitzung um 20.30 Uhr. 

 

 


